

2019年11月10日

弦泳会会員の皆さま

関西学院大学体育会水上競技部

弦泳会会長 北村 公一

創部 100 周年記念事業実行委員長 吉川 徹

御礼 関西学院大学体育会水上競技部 創部 100 周年記念式典

拝啓 深秋の候、会員各位におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、予てよりご案内しておりました「関西学院大学体育会水上競技部 創部 100 周年記念式典」が 11 月 9 日（土）関西学院会館において、ご来賓 35 名をお迎えし、弦泳会会員 125 名、現役 60 名、合計 220 名ご出席のもと挙行されました。

ご多用の中、また遠方よりご出席いただきました弦泳会会員の皆さまに心からお礼申し上げます。

多くの皆さまから祝意を頂戴し創部 100 年を迎えることができましたことは、弦泳会、水上競技部に集うものとしてこの上ない喜びであると感じております。

会場内いたるところで会員相互の親交の輪が広がり心温まる印象的な式典となりました。

尚、式典運営におきまして行き届かない点多々ございましたが何卒ご容赦いただきたくお願いいたします。

既にご案内の通り、「創部 100 周年記念誌」を現在編集中でございます。記念式典の際の光景、集合写真などを盛り込んでおります。創部 100 周年記念事業募金の寄付を頂戴しております会員の皆さまに後日送付いたします。楽しみにお待ちしております。

弦泳会は水上競技部創部 100 年を機に、水上競技部の今後一層の発展に向け、会員相互の絆を更に深め現役への支援体制を強化してまいります。会員の皆さまにおかれましてはご理解・ご協力をお願いする次第です。

敬具